

« Une visite au cimetière peut nous aider à voir les noms de toutes ces personnes qui ont cru être irremplaçables. »

Le pape François le 22 décembre 2014

(ma traduction n'est certes qu'une faible traduction de l'Allemand, donc déjà d'une traduction probablement faible suite à une phrase qui n'a vraisemblablement été prononcée qu'oralement)

„Ein Besuch auf dem Friedhof kann uns helfen, die Namen all der Personen zu sehen, die glaubten, unersetzbar zu sein.“

Papst Franziskus am 22. Dezember 2014